

### 第1回古高町ふれあいまつり

### 地域の歴史や伝統行事の展示も

古高町の大将軍神社に住民や協賛企業などが集い、模 擬店や竹パン作りなどを楽しみました。このほか、若い世 代や子どもなど幅広い住民に地元の伝統や歴史遺産を 知ってもらおうと、会場には古高鼓踊り(県文化財)の衣装 や華勧請独特のしめ縄作り実演展示、下長遺跡資料の展 示などが行われていました。

# 第49回守山市美術展覧会

### 市展賞など特選を表彰

日本画、洋画、彫塑、工芸、書、写真の6部門で220点の作品応募が あった守山市美術展覧会(無鑑査、審査員などの作品を含む282点 を展示)が9月29日から開催され、最終日も大勢の市民らが鑑賞に 訪れました。展覧会のフィナーレには、市民体育館を会場に市展賞を はじめとする特選、若手出展者に奨励賞などの表彰式が行われ、受 賞者らは今後の芸術活動の励みになると喜んでいました。



# 10/8

### 埋蔵文化財センター秋季特別展

### 土器や木製容器など約100点を展示

「人・モノ・遺跡~遺跡には行き交った人やモノの残影が残る~」と題 して、市内の遺跡から発掘された弥生土器や土師器などの土器や石器 など約100点が展示され、市民や歴史愛好家などが鑑覧に訪れていま す。この日は講演会が行われ、講師の畑中 英二氏(京都市立芸術大学 准教授)が守山で発見されたさまざまな産地の遺物などを取り上げて、 古代の流通について講演されました。特別展は11月30日(金)まで。

# もりやま作業所が湖岸県有地で除草作業

## 国際女子ゴルフトーナメントに向けて

11月に大津市瀬田で「全米女子プロゴルフ協会公式戦 TOTOジャ パンクラシック」が開催されることに伴い、大勢の来訪が予想されるこ とから、湖岸県有地を駐車場に利用するため、委託を受けたもりやま 作業所の障害者らが10月3日から中旬まで除草や清掃作業で汗を流 しました。同作業所は「これほど広い場所の作業は初めてですが、こま めに休憩を取り、一生懸命に作業しています」と話していました。





世帯数

平成30年9月30日現在 (前月比)

人口 83,053 (+ 4) 40.997 (+ 8) 女 42,056 (-4)

い。誰

てきた晩秋にほっこりと温かな?と、風が冷たくなっ うちにこんな事になったの 念日(7月1日) は忘れな ろうか▼時期外れではある うに思うのは年齢のせいだ いムードも特別感もないよ 忘れても守山市政施行の記 仕事柄自分の誕生日を かが大切にしている

月1日は「犬の日」「紅茶の ら、駄洒落のようなごろ合祝日になる有名どころか ウンスしてくれる。国民の 念日で溢れていると、お祝 日」「点字の日」。これだけ記 れていたりする。例えば11 いくつもの記念日が設定さ は一つだけだが、同じ日に わせの記念日までさまざま ている▼ナビのアナウンス なんとなく楽しみに



です」とアナ 

31,935 (+ 11)